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ATA NÚMERO 7/XIII/ 1.ª SL 

 

 

Aos 16 dias do mês de dezembro de 2015, pelas 10:30 horas, reuniu a Comissão de Orçamento, Finanças e 

Modernização Administrativa, na sala 2 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados 

constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

 

1. Apreciação e votação das Atas n.ºs 5 e 6. 

 

2. Redistribuição da Petição n.º 519/XII/4.ª – “Solicitam a redução, para a taxa mínima, do 

IVA aplicável sobre alimentos destinados a animais de companhia”. 

 

3. Discussão e votação, na especialidade, do Projeto de Lei n.º 35/XIII/1.ª (PS) - Extinção 

da contribuição extraordinária de solidariedade. 

 

4. Discussão e votação, na especialidade, da Projeto de Lei n.º 42/XIII/1.ª (PS) - Extinção 

da sobretaxa do IRS. 

 

5. Discussão e votação, na especialidade, do Projeto de Lei n.º 43/XIII/1.ª (PS) - 

Prorrogação de receitas previstas no Orçamento do Estado para 2015. 

 

6. Apreciação da Nota de Admissibilidade e nomeação de Relator da Petição n.º 6/XIII/1.ª 

– “Alteração ao regime fiscal das deduções à coleta com despesas de educação” (Relator cabe 

ao GP PSD). 

 

7. Distribuição de iniciativas europeias. 

 

8.            Outros Assuntos. 

 

 

1. Aprovação das Atas n.ºs 5 e 6. 

 

As atas n.ºs 5 e 6 foram aprovadas. 
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2.    Redistribuição da Petição n.º 519/XII/4.ª – “Solicitam a redução, para a taxa mínima, do IVA 

aplicável sobre alimentos destinados a animais de companhia”. 

 

A petição foi redistribuída à Senhora Deputada Rubina Berardo (PSD). 

 

3. Discussão e votação, na especialidade, do Projeto de Lei n.º 35/XIII/1.ª (PS) - Extinção 

da contribuição extraordinária de solidariedade. 

 

Em sede de interpelação à mesa, o Senhor Deputado Duarte Pacheco (PSD) sugeriu que cada GP pudesse 

fazer uma intervenção genérica sobre a matéria. De seguida, o Senhor Deputado João Paulo Correia (PS) 

informou a Comissão de que o seu GP tinha apresentado um requerimento de avocação da iniciativa para 

Plenário, tendo o Senhor Deputado Paulo Sá (PCP) prestado uma informação idêntica. 

O Senhor Deputado Duarte Pacheco (PSD) agradeceu a informação, concluindo que, desta forma, não teria 

lugar a discussão a que tinha aludido. Declarou ainda compreender a necessidade do requerimento, dado 

que, no seu entender, as propostas de PS e PCP eram contraditórias. 

O Senhor Deputado Paulo Sá (PCP) interveio afirmando que, como é do conhecimento do Senhor Deputado 

Duarte Pacheco (PSD), este é o procedimento habitual nestas situações.  

A Senhora Presidente referiu que, em Conferência de Líderes, a discussão foi remetida para a Comissão, 

embora tendo sido levantada a hipóteses de a discussão e votação serem feitas em Plenário. 

 

4. Discussão e votação, na especialidade, da Projeto de Lei n.º 42/XIII/1.ª (PS) - Extinção 

da sobretaxa do IRS. 

 

A Senhora Presidente perguntou se havia requerimento de avocação também neste caso, não havendo 

respostas positivas. De seguida, indagou juntos dos GP’s se a proposta do Senhor Deputado Duarte 

Pacheco (PSD) se mantinha válida para esta iniciativa legislativa, obtendo o assentimento dos GP’s. 

Intervieram, para fundamentar e defender a posição dos GP’s nesta iniciativa os Senhores Deputados 

António Leitão Amaro (PSD), João Galamba (PS), Mariana Mortágua (BE), Cecília Meireles (CDS-PP) e 

Paulo Sá (PCP). O Senhor Deputado António Leitão Amaro (PSD) efetuou ainda uma interpelação à mesa, 

solicitando as estimativas das organizações internacionais relativamente ao défice orçamental de Portugal 

para 2015, declarando a Senhora Presidente que esses dados são conhecidos mas que, ainda assim, seriam 

compilados. 

Intervieram ainda, novamente, os Senhores Deputados António Leitão Amaro (PSD), Paulo Sá (PCP), Cecília 

Meireles (CDS-PP) e João Galamba (PS). 

A Comissão procedeu à votação, na especialidade, do Projeto de Lei n.º 42/XIII/1.ª (PS).  
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O registo das propostas de alteração, do Relatório de Votações e do Texto Final pode ser consultado na 

página internet da iniciativa. 

 

5. Discussão e votação, na especialidade, do Projeto de Lei n.º 43/XIII/1.ª (PS) - 

Prorrogação de receitas previstas no Orçamento do Estado para 2015. 

 

Intervieram os Senhores Deputados Cecília Meireles (CDS-PP), António Leitão Amaro (PSD), João Paulo 

Correia (PS), Paulo Sá (PCP) e Mariana Mortágua (BE). 

A Comissão procedeu à votação, na especialidade, do Projeto de Lei n.º 43/XIII/1.ª (PS).  

O registo das propostas de alteração, do Relatório de Votações e do Texto Final pode ser consultado na 

página internet da iniciativa. 

 

6. Apreciação da Nota de Admissibilidade e nomeação de Relator da Petição n.º 6/XIII/1.ª 

– “Alteração ao regime fiscal das deduções à coleta com despesas de educação” (Relator cabe 

ao GP PSD) 

 

O PSD indicou como relatora a Senhora Deputada Margarida Balseiro Lopes. 

 

7. Distribuição de iniciativas europeias 

 

Os Senhores Deputados tomaram conhecimento das iniciativas europeias remetidas à COFMA 

 

8.       Outros assuntos 

 

A Senhora Presidente informou a Comissão que baixaram à COFMA, para discussão na especialidade, os 

Projetos de Lei n.º 13/XIII/1.ª (PEV), 58/XIII/1.ª (BE), 66/XIII/1.ª (PAN) e 71/XIII/1.ª (PS), bem como o Projeto 

de Resolução n.º 41/XIII/1.ª (PSD, CDS-PP), propondo que os mesmos fossem discutidos e votados no dia 6 

de janeiro. 

O Senhor Deputado António Leitão Amaro (PSD) sugeriu uma avaliação do impacte destas iniciativas 

legislativas, por parte da UTAO, bem como que os GP’s trouxessem à primeira reunião de 2016 propostas 

para audição, em sede de especialidade. 

O Senhor Deputado Paulo Sá (PCP), recordando que este tema não estava na Ordem do Dia, sugeriu que 

toda a definição da metodologia a adotar fosse remetida para dia 6 de janeiro, presumível data da primeira 

reunião de 2016. A Senhora Presidente referiu então que a metodologia seria fixada no dia 6 de janeiro. 

O Senhor Deputado João Paulo Correia (PS) solicitou a marcação de uma reunião da Comissão para a tarde 

de dia 18, para fixar as redações finais das iniciativas legislativas que baixaram à COFMA. A Senhora 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=39825
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=39826
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Presidente informou que os serviços iriam diligenciar saber, junto da DAPLEN, se seria exequível que as 

redações finais em questão estivessem prontas no dia 18 à tarde. 

O Senhor Deputado João Paulo Correia (PS) referiu que manteria a solicitação de uma reunião para a data já 

avançada caso a DAPLEN conseguisse ter prontas, nessa data, as redações finais. A Senhora Presidente 

recordou que é necessário que haja quórum, lembrando o Senhor Deputado João Paulo Correia (PS) a 

colaboração de todos os GP’s nesta matéria, na anterior legislatura, retorquindo o Senhor Deputado 

Cristóvão Crespo (PSD) que o PSD sempre efetuou um esforço no sentido de assegurar quorum. 

O Senhor Deputado Paulo Trigo Pereira (PS) deu conta da audiência concedida à FESAP, em conjunto com 

a Comissão de Trabalho e Segurança Social, explicitando alguns dos elementos discutidos na mesma. A 

Senhora Presidente referiu que a ata da audiência será distribuída quando pronta. 

O Senhor Deputado Cristóvão Crespo (PSD) questionou a Senhora Presidente sobre a lista de entidades a 

visitar, no âmbito do Plano de Atividades da COFMA, tendo a Senhora Presidente informado que essa lista 

foi distribuída por correio eletrónico, e que pretendia que as mesmas se realizassem em janeiro. 

O Senhor Deputado João Pinho de Almeida (CDS-PP) considerou difícil que a Comissão consiga agendar 

mais que uma visita por semana, tendo a Senhora Presidente referido que os agendamentos das visitas se 

iniciarão na primeira semana de janeiro. 

O Senhor Deputado Paulo Sá (PCP) declarou nada ter a objetar às visitas, embora não as encare como 

prioritárias. 

 

Não havendo outros assuntos, a Senhora Presidente declarou encerrados os trabalhos. 

 

A reunião foi encerrada às 12:18 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e 

aprovada, será devidamente assinada. 

 

 

 

Palácio de São Bento, 16 de dezembro de 2015 

 

 

 

 

A PRESIDENTE 

 

 

(Teresa Leal Coelho) 
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Reunião de 16 de dezembro de 2015 
 

Folha de Presenças 
 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 

 Ana Passos 

 António Leitão Amaro 

 António Ventura 

 Carlos Silva 

 Cecília Meireles 

 Cristóvão Crespo 

 Duarte Pacheco 

 Eurico Brilhante Dias 

 Hortense Martins 

 Inês Domingos 

 Ivan Gonçalves 

 João Galamba 

 João Paulo Correia 

 João Pinho de Almeida 

 Margarida Balseiro Lopes 

 Mariana Mortágua 

 Paulino Ascenção 

 Paulo Sá 

 Paulo Trigo Pereira 

 Ricardo Leão 

 Rubina Berardo 

 Teresa Leal Coelho 

 Fernando Anastácio 

 Jorge Paulo Oliveira 

 Júlia Rodrigues 

 Margarida Mano 

 Santinho Pacheco 

 

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 

 Carlos Pereira 


